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钓鱼线股票怎么样——请问专家600306今天出现的K线钓
鱼线是洗盘还是出货？谢谢！ 2012.5.25-股识吧

一、如何正确理解股票中的钓鱼线？

钓鱼线：钓鱼线与旗形整理，形式相同，结果相反。
都是快速放量拉起，然后，逐级回落缩量整理。
不同的是，如果整理到放量上涨那根起涨红柱根部重新上升(旗形整理一般达不到
根部，往往在黄金分割点，一半位置等就会拉起），以后的高度超过前面放量拉起
时的最高点，并一路走高。
这样的整理称为旗形整理；
如果整理到放量上涨那根起涨红柱根部时，并不重新上涨，而是跌穿了起涨点，并
一路创出新低，下了一个台阶，就成了钓鱼线。
钓鱼线出货法原理：主要是先把股价拉抬到高位，然后利用对敲不断的稳步推升股
价，提升买家的入场欲望，但由于是T+1的交易制度，并且不能卖空，投资者买入
后当天已经不能卖出，当积累了足够的逢低买盘后，主力对自己的买盘全部撤单，
并将全部的买盘打掉，随后，股价会出现反弹，重新吸引买盘，跌停板买到的投资
者虽然暂时有一定的浮动盈利，但是由于不能卖出，第二天低开后将全部套牢。

二、力飞士大力马PE单股（火）线鱼线切水怎么样？吸水吗？
浮水吗？

兄弟，首先要搞清楚PE的特性，密度是0.95,比水轻，但是你还要搞清楚一点，切水
，和浮水的概念，切水是指铅皮到浮漂的那断线，铅皮一定是会把线带下去切水的
，这个就是主线切水的概念，而且，线越细切水就越快，因为PE单股线拉力够大
，所以用线比尼龙细很多！至于浮水的概念是这样，我指的是浮漂到竿梢的那段线
，因为PE的密度比水小，所以一定是浮水的，但是不要忘记了，我们竿尖是可以
压水线的！这时又有朋友会问，我们台钓钓大点的鱼都是不打满竿的（线是不可能
绷直的），压水线也会浮上来，问得好！我有个经验要分享给大家，就是用PE单
股线的时候在浮漂到竿梢的那段线上加个小太空豆，增大了整体的比重，问题就解
决了，兄弟都明白了吗？？看鱼线的好坏，就是看6个方面：拉力、切水、耐磨度
、灵敏度、防水、是否老化，力飞士PE单股线在这几点上综合优势还是比尼龙线
强
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三、如何正确理解股票中的钓鱼线？

钓鱼线：钓鱼线与旗形整理，形式相同，结果相反。
都是快速放量拉起，然后，逐级回落缩量整理。
不同的是，如果整理到放量上涨那根起涨红柱根部重新上升(旗形整理一般达不到
根部，往往在黄金分割点，一半位置等就会拉起），以后的高度超过前面放量拉起
时的最高点，并一路走高。
这样的整理称为旗形整理；
如果整理到放量上涨那根起涨红柱根部时，并不重新上涨，而是跌穿了起涨点，并
一路创出新低，下了一个台阶，就成了钓鱼线。
钓鱼线出货法原理：主要是先把股价拉抬到高位，然后利用对敲不断的稳步推升股
价，提升买家的入场欲望，但由于是T+1的交易制度，并且不能卖空，投资者买入
后当天已经不能卖出，当积累了足够的逢低买盘后，主力对自己的买盘全部撤单，
并将全部的买盘打掉，随后，股价会出现反弹，重新吸引买盘，跌停板买到的投资
者虽然暂时有一定的浮动盈利，但是由于不能卖出，第二天低开后将全部套牢。

四、请问专家600306今天出现的K线钓鱼线是洗盘还是出货？谢
谢！ 2012.5.25

这股牛叉，值得研究研究，有点妖。
你也挺逗，这种图形能使钓鱼线吗。
。
。
钓鱼波是早盘急拉诱多，然后反手打压，一般出现在高位，目的是出货。
下次别乱说了啊，小伙真逗。
查看该股以前的走势，这主力很爱用力度很大的影线打压或拉升，这操盘手很爱追
求刺激。
我分析他是借大盘下跌，打压吸筹。
继续关注吧，小伙。

五、PE单股线钓鱼线怎么样？

我去研究了下，全球能做出PE融合线线技术的只有美国的贝克力和澳洲的力飞士(
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都是防水的大力马，都可以做主线），贝克力称它为火线，但是贝克力是4编的融
合火线，力飞士是单股大力马原纱单股融合的PE线，世界上的PE单股融合线只有
力飞士有，这个就意味着贝克力的火线最细只能做到0.4#，力飞士可以做到真正的
0.1#，贝克力以前我用过，但很贵，单股线目前技术只有力飞士有，尼龙线和它不
是一个档次的，主要是尼龙线制造简单成本低廉，而且会老化，材料的先天性差异
就是没有大力马强大，所以以前我也是用尼龙线，现在用了单股线后再也不考虑用
尼龙线了

六、PE单股线钓鱼线怎么样？

我去研究了下，全球能做出PE融合线线技术的只有美国的贝克力和澳洲的力飞士(
都是防水的大力马，都可以做主线），贝克力称它为火线，但是贝克力是4编的融
合火线，力飞士是单股大力马原纱单股融合的PE线，世界上的PE单股融合线只有
力飞士有，这个就意味着贝克力的火线最细只能做到0.4#，力飞士可以做到真正的
0.1#，贝克力以前我用过，但很贵，单股线目前技术只有力飞士有，尼龙线和它不
是一个档次的，主要是尼龙线制造简单成本低廉，而且会老化，材料的先天性差异
就是没有大力马强大，所以以前我也是用尼龙线，现在用了单股线后再也不考虑用
尼龙线了

七、股票K线中，吊颈线含义？

股价经过一轮涨升后，在高位出现一条长下影、小实体的图线（阴阳不分）称为吊
颈。
吊颈是强烈的卖出信号。
吊颈线是空头K线形态之一。
如当天大盘或个股股价平开盘或小幅跳高、跳低开盘，其后大幅下跌，但尾盘又大
幅收高，留下长长的下影线，而K线实体无论是阳线或阴线都相当小，仅为影线的
三分之一或四分之一，这样的K线即是市场中人所称的"吊颈线"。
在这样的K线组合中，由于“吊颈线”是出现在高位，如同一根无钩的钓鱼线挂在
高空，就好像姜太公钓鱼，愿者上钩，此时作多，无异于自投罗网，所说的“姜太
公”，当然是指最近一直在其中频密运作、在当天把股价拉回到高位的主力机构，
而那些自以为是“逢低吸纳”的作多股友，就是那种连无钩的钓鱼线都能把它钓上
来的笨鱼。
一般说来，如果出现这样的股谱，有货的投资者都应该在当中尾市拉高时及早清货
，至少，在第二天跳空低开后，就应该毫不犹豫地出清手上持有的股票。
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吊颈线与黄昏之星一样，都不是从单个K线便能得出短期或中期头部的可靠判断，
吊颈线或黄昏之星都需几根K线的组合，才能形成较稳定的形态以判断后市股指或
股价趋势的空头走向。
如吊颈线出现之前有加速上涨的放量长阳线，吊颈线出现之后马上跟随着中阴或长
阴线，则后市出现下跌的趋势较明朗。

八、请问专家600306今天出现的K线钓鱼线是洗盘还是出货？谢
谢！ 2012.5.25

这股牛叉，值得研究研究，有点妖。
你也挺逗，这种图形能使钓鱼线吗。
。
。
钓鱼波是早盘急拉诱多，然后反手打压，一般出现在高位，目的是出货。
下次别乱说了啊，小伙真逗。
查看该股以前的走势，这主力很爱用力度很大的影线打压或拉升，这操盘手很爱追
求刺激。
我分析他是借大盘下跌，打压吸筹。
继续关注吧，小伙。
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